## Ein geschenktes Brot



Wir wollen in unserem Stadtteil Marten Nachbarschaft leben und Freude teilen.

## Deshalb machen Sie mit bei der Aktion "Ein geschenktes Brot"! Und sagen Sie es weiter!

Die Bäckerei Grobe in Marten hat zusammen mit dem Förderverein Dortmund-Marten und Germania e.V. die bereits in Lütgendortmund durch die Bäckerei Grobe bestehende Aktion "Ein geschenktes Brot" auch in Marten möglich gemacht.

Jeder, der ein Brot an einen anderen Menschen verschenken möchte, kauft einfach ein Brot nach seinem Geschmack mehr in der Bäckerei Grobe ein.

Dies wird dort für eine Abholung hinterlegt.

Jeder, der ein Brot braucht, kann es sich einfach an der Theke in der Bäckerei Grobe abholen.



Wir sagen herzlich DANKE an unsere Bäckerei Grobe und an die vielen Spender!

